
■検討案について

第２案はわかりやすいと思うが、第１案が残った理由を教えて欲しい。

地域から学校を育てていくということや小中学校の連携の観点から、進学する中学校の数は少ない方

が良いと思う。

今後、予定されている都市計画道路のことを考えると第１案のほうがよいと思う。

自宅が第1案と第2案ともにひばりが丘中学校区域となるめ、バス通りを渡って通学することになるの

が不安である。

最終的に第１案と第２案以外になることもあるのか。

今後どのようなプロセスを経て、いつまでに一つの案に絞られるのか。

２つの案が東西と南北というように見えるが、そのあたりについて伺いたい。

田無第二中学校の生徒が増加傾向であれば、他の区域も合わせて検討してみてはどうか。

今回の見直し以外に別の区域での見直しは検討されているのか。

説明会に参加できる人は限られているため、各家庭にアンケートをとった上で決定したほうがよいの

ではないか。

■案内について

小学校の通学区域から中学校に通う地域を確認するために、図面上で2つの案を比較できるような資料

があると良い。

今後も丁寧な説明と情報共有に努めていただきたい。

■スケジュールについて

中原小学校の建替えスケジュールを教えてほしい。

現在小学校5年生で中学校3年生の夏に移転となるが、受験を控えているため影響が大きい。平成34年

の3月に遅らせることはできないのか。

平成33年度の移転時期はどのように決定されたのか。

平成33年度の移転時期がずれることはあるのか。

平成33年度2学期からの移転を前倒して4月にできないのか。

今年度の学校選択制度の申立て時期の前に情報提供があるとよかった。

■通学区域について

通学距離が長くなることが想定されるが,自転車通学はできるのか。

通学距離はどの程度長くなるのか。

通学距離は国で定めがあるのか。

本検討案での通学距離の考え方を伺う。

■手続きについて

現在、学校選択制度で泉町から谷戸小学校に通っているが、通学区域が変更されたらどの中学校に通

うことになるのか。

泉小学校の閉校に伴い谷戸第二小学校が指定校となったが、学校選択制度で谷戸小学校に通学してい

る。そのため友達と進学する指定校が違うことになるが、また学校選択を申請しなければいけないの

か。



ひばりが丘中学校が移転することに伴い、ひばりが丘中学校の生徒が移ることはわかるが、他の中学

校の生徒も移ることはあるのか。

指定校である田無第二中学校に入学した後、新しいひばりが丘中学校に転校することは可能か。

新ひばりが丘中学校の特別支援学級設置に関する流れを確認したい。

谷戸小学校の子どもが今後ひばりが丘中学校区域に変更となる場合の手続について確認したい。

指定校変更は兄弟姉妹が同じ在籍期間となる場合以外はすべて学校選択となるのか。

指定校変更が多くなると学校選択制度の受入枠は小さくなるのか。

学校選択制度の受入枠の設定のタイミングはいつになるのか。

学校選択で承認された子どもが私立等に入学することになった場合、抽選でもれた方の対応はどうな

るのか。

今年度の田無第二中学校とひばりが丘中学校の学校選択の結果はどうだったか。

指定校変更は兄弟姉妹が同時に在籍していることが条件となるのか。

現在4年生の子どもがおり、田無第二中学校区域である。新通学区域になるとひばりが丘中学校区域に

変更されるが、距離的に近いひばりが丘中学校を希望する場合も学校選択制度となるのか。

■配慮について

第2案になると通学距離が長くなるため別の中学校を希望するが、受入枠を設定する際に配慮してもら

えるのか。

現在、小学校５年生と３年生の子どもがおり、同じ中学校に入学させたいと考えている。下の子ども

は移転先までの通学が厳しいため、上の子どもを学校選択で近い中学校に入学させたいが、そういっ

た場合は配慮してもらえるのか。

現在、小学校5年生で移転の対象になるが、ひばりが丘中学校は通学距離が遠い。中学校入学時に田無

第二中学校を学校選択したいと考えているので、配慮を是非お願いしたい。

現行では田無第二中学校の通学区域となるが、ひばりが丘中学校の新校舎まで数分の場所に住んでい

る。学校に近いという理由での配慮はしてもらえるのか。

通学区域変更前に入学する子どもと通学区域変更後に入学する年の離れた子どもがいる。そういった

ケースで兄弟姉妹を同じ中学校に通わせたい場合も学校選択となるのか。

移転時に兄が卒業するため、同じ期間に在学できず指定校変更の対象とならない。同じ学校に行かせ

たいので配慮の検討をお願いしたい。

小学校での環境が引き継がれるように指定校以外の中学校に入学させたいが、そのような理由で指定

校変更はできるか。

学校選択の受入枠は生徒数や学校施設を踏まえ、総合的に勘案して設定予定とあるが、どの程度まで

考慮するのか。

今回の通学区域変更を見越して学校選択の申立てが増えた場合も、受入枠を超えたら抽選になるの

か。

今回の見直しに伴い学校選択を通常の受入枠より多くすることを考えているのか。

移転の対象者である現小学校４年生・5年生の中学校入学時の配慮がないのは納得ができない。

泉小学校の統廃合のときのように、指定校以外の学校を選択できるような配慮はないのか。

以前、谷戸小学校と中原小学校は調整区域があったので、今回も同じようになると思っていた。



■その他

ひばりが丘中学校移転後の跡地はどうなるのか。

中原小学校の5年生は仮校舎での卒業式になるが、どのように検討されているのか。

泉小学校がなくなり更にひばりが丘中学校が移転となると、避難所の収容人数の観点から地域的に厳

しい状況が想定される。

移転時には部活等なども影響してくると思うが、継続して活動できるのか。

移転時に在籍生徒が荷物の移動などの手伝いをすることはあるのか。

学校を選ぶ視点から、移転後も学校の評価や基本方針などはそのまま引き継がれるということでよい

か。

ひばりが丘中学校は移転後も同じ先生となるのか。田無第二中学校から新しいひばりが丘中学校に先

生が異動することもあるのか。


